

今週の様子

令和5年7月 27 日掲載

水組さんが育ててきたひまわり第1号が咲きました。水組さんのひまわりの取組は、皆さんに配布させていただいた、復興ひまわりで笑顔になる会～熊野 From みやづ～ 様より種をいただく前に始まりましたので、種は違いますが、ひまわりのきれいな黄色が夏の光に映えています。そして小さくてかわいいお客様も！見つかりますか？

復興ひまわりの育ち具合はいかがですか？明日、ある先生のお家で見事に大きく育ち、素敵な花を咲かせている写真も紹介します。ご家庭でひまわりの花が咲きましたら、ご家族で写真を撮って幼稚園まで送ってください。復興ひまわりで笑顔になる会の方が、熊野までまとめて送ってくださるそうです。メールアドレスは、miyazu-kg@kyoto-be.ne.jp です。お待ちしております。



この写真のひまわりの花に
かわいいお客様が……。
さて誰でしょう？



かわいいお客様は、〇〇〇でした！

このあと……。かわいいから触りたい！と。



カエルにとっては、人の手は、フライパンの熱さくらいに熱くて火傷しちゃうと先生から聞いて、かわいいから触りたいけどがまん！がまん！ カエルは、危険を察知して逃げていきました。